
             MAIRIE 
                           DE 

     FERRIERES ST MARY 
                   CANTAL 

                                          15170 
 _____ 

Tél. : 04-71-20-61-88 

commune.ferrieresstmary@orange.fr 

     Compte-Rendu  

Conseil Municipal du 13 juillet 2021 à 20h 

 

Présents : Franck de Magalhaes    Alain Cros   Sonia Chadel   Jacky Chalier   Amélie Roland   Martine Pantel     
Marc Sadouni   Patrice Bauger   Daniel Salsac   Frédérique Fontanier   Francis Garlaschi. 

Absents : 0 

Secrétaire de séance : Amélie Roland 

Le huit clos est une préconisation faite par la préfecture, comme le permet l’article 8 loi n°2021-689 du 31 
mai 2021, nous avons eu le cabinet du préfet lundi 12 juillet, aucune salle communal n’étant disponible. A 
l’issu du message présidentiel, le bureau municipal a décidé de suivre les préconisations du Préfet. 

 Approbation du compte-rendu de la réunion du 27 mars 2021 
Pour : 7  Abstentions : 3  Contre : 0 
 
RIG 
Une sculpture de Saint Mary, offerte par Pierre Boudet, a été mise en place au Mont Journal 
Proposition de faire une plaque disant que l’œuvre a été faite par Pierre Boudet : tous sont d’accord. 
Il y a eu les cérémonies du 8 mai avec la commune de Valjouse. 
Le 14 juillet nous aurons une cérémonie patriotique dont Francis GARLASCHI était à l’initiative 
l’an dernier, nous aurons la présence de Michel Porteneuve. Nous irons sur les 3 monuments de la 
commune. Les portes drapeau seront M. Jean Planteblat et Eliot Chadel. 
Le BIM doit sortir dans les prochains jours, il est imprimé par La Dépèche, c’est un triptyque. 
Le chantier de la salle polyvalente est dans les délais (fin août) et sans débordement financier.  
Nous avons des retours positifs du chantier du camping avec un bloc sanitaire rénové qui datait des 
années 80. L’APPMA a financé le nettoyage des berges de l’Alagnon. Le nettoyage des espaces verts 
du camping en lui-même a été fait des bénévoles. Nous avons l’équipement pour l’entrée et la sortie 
de Camping-Car Park et la zone de vidange qui nous appartient. Elle a été faite par les employés 
communaux et les bénévoles. 
Le retour du marché les jeudis de 17h à 19h. La mairie a repris la main en partenariat avec les 
Marchés de France. Il est trop tôt pour faire un bilan. 

 Planning des animations : 

 Fête de Lusclade les 24/25 juillet  

 Le 23 juillet la rencontre avec les astres au Mont Journal avec la bénédiction de la statue de St Mary. 

 Le premier dimanche d’août à St Mary Le Cros 



 14 août pétanque et retraite aux flambeaux puis bal 

 15 août messe, apéritif, spectacle avec Almanza et bal 

 16 août pétanque 

 Fête du four à Lusclade 

 Nous sommes en attente du protocole sanitaire pour les manifestations de plus de 50 personnes. 

 

 Mise à jour du plan communal de sauvegarde 
Inondation, glissement de terrain, risques chimiques (RN122), plan canicule, risque incendie. 
L’organisation des cellules de commandement, reconnaissance et logistique et hébergement. 
Les moyens humains : le conseil (tous) 
  Les employés communaux 
  Les associations 
Les moyens matériels : ceux de la commune 
  Les moyens privés prêtés ou réquisitionnés  
Mise ne place des cellules : 
  Le commandement : Le Maire 
  Secrétariat/intendance/ transmission depuis la mairie ou salle polyvalent : 
  Sonia Chadel   Céline Ventalon   Francis Garlaschi   Amélie Roland 
  Reconnaissance sur place : Patrice Bauger    Marc Sadouni 
  Infrastructure/ logistique : Alain Cros   Daniel Salsac Caroline Delorme Roger 
Couderc 
  Hébergement : Martine Pantel   Jacky Chalier    Frédérique Fontanier 
Pour : 11  Abstension : 0  Contre : 0 

 

 Approbation du règlement intérieur du camping élaboré par Camping-Car Park 
Pour : 11  Abstention : 0  Contre : 0 
 

 Approbation du cahier des prescriptions de sécurité du terrain de camping 
Pour :11  Abstention : 0  Contre : 0 
 

 Suppression de la régie camping et produits divers 
A la demande du trésor public 
Pour : 11  Abstention : 0  Contre :0 
 

 Modification de la régie des chalets incluant les ventes diverses 
Pour : 11  Abstention : 0  Contre : 0 
 

 Modification des tarifs de location des salles communales 
Salle polyvalente de 80€ à 100€ du 01/05 au 30/09 
  De 100€ à 120€ du 10/10 au 30/04 (chauffage) 
  Caution 400€ 
Petite salle (19 personnes) de 35€ à 40€ 
Salle du camping 80€ 
Gratuit pour les associations ferrièroises 
La salle polyvalente va rejoindre l’agenda culturel de Hautes Terres Communauté. 
Pour : 11  Abstention : 0  Contre : 0 



 

 Adhésion à un groupement de commande pour les défibrillateurs 
Commande de 3 défibrillateurs : au camping, à la salle polyvalente et à la mairie annexe de Lusclade. 
Pour : 11  Abstention : 0  Contre : 0 
 

 Délibération pour le co-financement d’aide aux petites entreprises avec point de vente par fonds de 
concours 
De participer à l’aide offerte par Hautes Terres Communauté à hauteur de 0% 
Pour : 10  Abstention : 1  Contre : 0 
 

 Délibération pour participer aux frais de scolarité pour les écoles de Massiac et Talizat 
450€/enfant à Massiac (2 enfants) soit 900€ 
350€/enfants à Talizat (9 enfants) soit 3152.61€ 
Pour : 11  Abstention : 0  Contre : 0 
 

 Décision modificative ajustement arrondis au 284182/040 pour 0.55cts 
Pour :11  Abstention : 0  Contre :0 
 

 Et au compte 2135/145 pour 99.40€ 
Pour :11  Abstention : 0  Contre :0 
 

 Questions diverses 
Marc Sadouni : les commissions 
Réponse du maire : chaque président délégué les réunit s’il estime qu’il y a matière. La commission 
doit présenter un travail à l’exécutif qui donne son avis. 
Le 5 août passage de la commission Ville et Villages Fleuris en présence de la commission 
fleurissement. Elle a vocation de conseil, il faudra choisir un itinéraire dans le village. 
L’adressage : il faut finir le diaporama et faire les 2 réunions publiques puis passage des votes devant 
le conseil. Réunion de la commission fin août. 
Cas de la pompe à chlore, elle fonctionne. 
Le tour des chemins communaux a été fait pour recenser les urgences, le programme de rénovation 
commencera l’année prochaine. 
 
 
Levé de séance 23h10 
 
 


